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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和3年2月2日（火） 

閉    会  令和2年2月2日（火） 

場    所  市役所議事堂２階 正庁 

出席委員 

 教育長  柴 﨑 隆 夫  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

 委 員  飯 山 千 里 

欠席委員  なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

生涯学習課長 

文化財保護課長 

図書館長 

中央共同調理場長 

新里公民館長 

黒保根公民館長 

 

西 場  守 

前 原 通 宏 

小 山 貴 之 

原 橋 貴 史 

飯 泉 尚 士  

柴 塚 雄 太 

藤 川 恵 子 

萩 原 清 史 

浅 野  都 

園 田 博 宣 

天 沼 寿美雄 

柿 沼 一 盛 

 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

庶務係 

教育未来係長 

大 澤 路 代 

小 林 奈美子 

倉 俣  開 

千 葉 敦 弘 
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時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 19分 

提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 3号 

議案第 4号 

令和 2年度桐生市一般会計教育費補正予算（第 11号） 

令和 3年度桐生市一般会計教育費及び学校給食共同調理場事

業特別会計予算 

秘密会にて審議 

秘密会にて審議 

発 言 者 発    言    内    容 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

はじめに、定例会開始前に市民憲章の唱和を行っておりますが、新型コ

ロナウイルス感染拡大防止の観点から全員で大きな声を出すのは控えたい

と考えておりますので、本日は市民憲章の唱和はなしということでお願い

します。状況が改善しましたら、市民憲章の唱和をお願いしたいと思いま

す。なお、発言中はマスクの着用をお願いします。聞きづらいということ

がありましたら、聞き直していただければと思います。 

それでは、これより桐生市教育委員会 2 月定例会を開会いたします。た

だいまの出席委員は、5名であります。直ちに会議を開きます。 

日程第 1 会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議

規則第 18条の規定により、松本委員を指名いたします。 

日程第 2 会期決定の件を議題といたします。お諮りいたします。今期

定例会の会期は、本日 1 日といたしたいと思います。これにご異議ありま

せんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は本日 1日と決定いたしました。 

日程第 3 事務報告についてを議題といたします。課ごとに順次報告を

お願いいたします。 

 

（教育部長からコロナ対策本部会議の結果報告、続いて総務課から順次、 
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教育長 

 

板橋委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

飯山委員 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

建制順に事務報告） 

 

ただいまの事務報告について、質疑に入ります。 

 

GIGAスクール構想が 3月から運用開始とのことですが、サイエンスドク

ターを上手く活用していただきたいのがひとつと、高校でもリモートで授

業をやっているところがありますので、高校生との連携を視野に入れても

いいのではないかと思っております。特に、商業高校の場合は市立という

こともあって、タブレットを皆に配るとのことですので、商業高校の生徒

と、中学校の生徒あるいは小学校の児童という形で連携して、高校生が中

学生をリードするようなミーティングをやってもいいのかなと思います。

是非ご検討の程、よろしくお願いします。その際は、サイエンスドクター

が仕切りながらやるのもおもしろいかもしれません。以上です。 

 

ご指摘のとおり、商業高校にもタブレットを導入予定でございますので、

共通する部分が多々ございます。委員がおっしゃったとおり、高校生やサ

イエンスドクターの方が長けているところがあると思いますので、是非そ

ういった力を活用させていただきたいと思います。 

 

 他にありますか。 

 

来年度から本格的にタブレットを導入するとのことですが、もう既に取

り入れている学校や地域では、Wi-Fi の環境によって使えたり使えなかっ

たりするというような記事を読んだのですが、Wi-Fi の環境に関してはい

かがでしょうか。 

 

黒保根小中学校以外の学校につきましては、今回のタブレット導入と併

せて整備を進めておりますので、導入時には Wi-Fi の環境が整っていると

いう形になります。黒保根小中学校につきましては、義務教育学校化とい
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板橋委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

うこともありますので、モバイルルーターを活用した方法で Wi-Fi 環境を

整えるという形になっております。 

 

よろしいですか。教育委員会のことではないのですが、今リモートやテ

レワークが推進されている中で、都内から桐生市に来て仕事をしたいとい

う人が増えていると思います。しかし、桐生市の Wi-Fi 環境が遅れている

ので、今後、是非整備していただきたいと思います。 

 

教育委員会が直接携わっていることではないですが、機会があれば伝え

ていければと思います。 

他によろしいですか。質疑も出尽くしたようですから、これをもって質

疑を終結いたします。 

日程第 4 次回以降の教育委員会定例会について確認いたします。3月定

例会については、3 月 8 日（月）午後 2 時から、美喜仁桐生文化会館スカ

イホールＡでの開催を予定しています。4 月定例会については、4 月 16 日

（金）午後 2 時から、正庁での開催を予定しています。次に、5 月定例会

の予定について、事務局からご提案願います。 

 

5 月定例会については、5 月 10 日（月）午後 2 時からの開催をご提案申

しあげます。 

 

 5 月定例会については、5 月 10 日（月）午後 2 時からという提案があり

ましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 それでは、5月 10日（月）午後 2時に予定させていただきます。会場は、

追って、ご連絡いたします。日程第 5、日程第 6 につきましては、秘密会

にいたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。よって、日程第 5、日程第 6 につきましては、

秘密会で行います。本件は秘密会となるため、傍聴規則第 6 条の規定によ

り、報道の方々には退場していただくことになりますので、よろしくお願

いいたします。また、議案に関係しない職員についてもご退席願います。 

暫時、休憩いたします。 

 

 


